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Começaram voos comerciais Porto Alegre/Torres
Na foto ao lado, a chegada do primeiro voo, 

com autoridades, segunda-feira última. Deta-
lhes na página 5.

Morre o presidente 
da SAPT

Engenheiro agrôno-
mo, de atuação em todas 
as Prefeituras da região, 
Carlos Cechin faleceu na 
última terça (15). Página 
21.
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Briga pelas presidências
Prefeitos, vices e vereadores da região foram 

todos diplomados ontem (17). A imprensa nem foi 
convidada, eu pelo menos não, em razão da pande-
mia. A posse de todos já acontece no dia 1º de janeiro 
de 2021, ou seja, daqui há 14 dias.

E, nesta cerimônia, já se terá que eleger os novos 
presidentes, vice e secretários de cada Legislativo 
para o primeiro ano do novo mandato.

E sempre dá ranço. Todos querem ser presidente 
porque o salário fica maior, só por isto, pois não vejo 
nenhuma outra vantagem. Onde a situação elegeu 
maioria, tudo tranquilo, normalmente o mais votado 
(a) leva a presidência.

Já onde a oposição tem maioria, as discussões 
vão até o último minuto. É o caso de Torres. A base do 
governo elegeu seis vereadores. Os que concorreram 
por outros Partidos (eram mais quatro candidatos 
a prefeito, lembram?), parece que se juntaram e  
resolveram fechar um grupo de oposição.

Pra mim, em Torres, oposição ao PP é só o MDB, 
e este só elegeu dois vereadores. Mas os candidatos 
do PDT, PT, Republicano, PSD e PSB parece que 
decidiram que o inimigo era só o PP. O que me faz 
perguntar a eles: porque então concorreram separa-
dos? Deveriam ter feito uma chapa só de oposição. 
Iriam perder igual, mas pelo menos teriam agora esta 
justificativa para se declararem oposição.

Vale lembrar que aqui ainda está aberta a ques-
tão do Republicano. Partido não preencheu a cota 
de 30% de mulheres candidatas e, me contaram, a 
única que concorreu, e fez zero (0) voto, nem vota em 
Torres. Parece que a Lei manda anular toda a vota-
ção do Partido. Aí o Ninja perde o mandato e tudo 
vira, pois seu substituto seria da base do governo. 

ARROIO DO SAL - Lá o prefeito Bolão (MDB) 
terá maioria na Câmara e o presidente deve ser o 
Banha, o mais votado. Merece, também porque foi 
reeleito. Curioso é que fiquei sabendo que pretende 
ele concorrer a deputado estadual. A ideia não é ruim. 
Mas, lhe pergunto: como vai sonhar com isto sem 
mídia? Este ano o presidente Mazinho (PP), afastou 
da Câmara jornais e até a Rádio Comunitária da Ci-
dade. Mesmo assim reelegeu-se, mas só porque tem 
família grande e muitos amigos, é gente boa. Não foi 
por ser um bom político. Minha opinião: presidente de 
Câmara que opta pela não transparência, não merece 
nem ser eleito. E mais: tem que ser presidente, não se 
deixar levar por funcionários antigos que acham que 
entendem e, por isto, podem mandar mais na Câmara. 
Isto acontece aqui em Torres e lá em Arroio do Sal 
também. E minha dica a quem for presidente é: se 
alguém lhe disser que publicações não podem ser 
feitas, coloque eles na geladeira e procure assessores 
melhores. Simples assim.

Prefeito reassumiu o cargo na terça
Às 18h da última segunda-feira, 14 de dezem-

bro, o prefeito Carlos Souza reassumiu a Prefei-
tura de Torres, após licença saúde de 22 dias para 
tratamento também da Covid-19.

No dia 23 de novembro, foi realizado o ato de 
transmissão de cargo para o vice Fábio Amoretti 
como prefeito em exercício.

Ao retomar as atividades, Carlos Souza agra-
deceu todo o apoio de Amoretti, dos secretários e 
dos servidores, pela atuação enquanto encontra-
va-se afastado.

Manifestou-se grato a Deus pelo restabeleci-
mento de sua saúde, e ainda agradeceu, de manei-
ra geral, pelas muitas orações e gestos positivos 
pedindo pela sua recuperação.

Amoretti agradeceu a oportunidade, disse que 
procurou honrar o cargo a altura e se colocou a 
disposição para seguir o trabalho que foi coroado 
na eleição passada com uma vitória massacrante 
diante de quatro outros adversários.

Na foto ao lado, momento em que Amoretti 
(esquerda) devolvia o cargo ao prefeito Carlos.

Vereadores já falam em tom de despedida
Segunda-feira (21), 16h, acontece a última 

reunião ordinária da atual equipe de vereadores 
de Torres, a menos que uma extraordinária tenha 
que ser convocada.

Dos atuais 13 edis, só três continuarão: Gimi, 
Rogerinho e Fábio da Rosa, todos Progressistas 
(PP). Os outros dez estarão fazendo suas estreias 
no Legislativo.

Por tudo isto, o tom da reunião passada, já 
era de despedida. Rogerinho, o primeiro a usar 
a tribuna, fez agradecimentos e elogiou o colega 
Tubarão que este ano optou por ser candidato a 
prefeito. “Ele foi presidente da Comissão de Fi-
nanças aqui e nunca, nestes últimos quatro anos, 
sentou em cima de Projeto nenhum, agiu dentro 
da legalidade, de forma coerente” Elogiou ainda 
o presidente do seu PP, Nasser Samham. “Este 
não tem cargo na Prefeitura, mas está sempre a 
frente de todas as ações, trabalhando com afinco, 
mostrando que não é por acaso que é um empre-
sário bem sucedido”.

Pardal (Republicano), reconhecendo ser “o 
chato da casa”, voltou a cobrar ações mais equi-

libradas do governo. “Não sou contra uma bela 
decoração natalina, o Parque do Balonismo bem 
estruturado, mas está faltando respiradores para 
quem precisa se tratar da Covid, prioridade tem 
que ser a vida”.

Tubarão criticou o jornal A FOLHA que “nos 
cobrou que votamos na semana passada mais de 
20 Projetos, e até disse que votamos a LDO, o que 
não é verdade, mas o ano está terminando, todos 
os PL que estão aqui terão que ir para uma ava-
liação final e a maioria dos PLs aprovados eram 
direcionados para a saúde, não estamos aqui para 
trancar nada, principalmente nesta pandemia”.

Fábio defendeu Tubarão e cobrou a liberação 
das praias no verão. “Nosso povo só tem é que se 
conscientizar, saber o que fazer, a praia é o lugar 
mais saudável, acho, que se tem para ficar neste 
momento de crise”.

Dê  Goulart reconheceu ter se descuidado na 
eleição, justificando assim sua não reeleição. “Es-
tava tranquilo, tinha muita promessa de votos que 
não se confirmaram, vacilei e meu cavalo velha-
cou na reta final”, brincou.
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MP CIDADÃO
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Vinícius de Melo Lima

O DIREITO À 
VACINAÇÃO 
CONTRA O 
COVID-19 

FALA PADRE 
LEONIR

leoniralves@radiomaristela.com.br

DEUS SE ENCARNOU 
EM NOSSA HISTÓRIA

No evangelho deste final de semana (Lc 
1,26-38) quarto domingo do advento, temos o 
conhecido relato da anunciação do anjo a Maria. 
Lucas mostra que, em Jesus, iniciam sociedade 
e história novas, realizando as esperanças do 
povo na vinda do Messias descendente de Davi.

Maria é noiva de José, descendente de Davi. 
Para os judeus, o noivado já é, juridicamente, 
matrimônio. A convivência matrimonial iniciava 
quando o marido levava a noiva para casa. Maria 
concebe Jesus antes de ir morar com José. O 
modo extraordinário pelo qual Jesus foi conce-
bido mostra, por um lado, a novidade com que 
Deus age na história; por outro, demonstra que 
o menino é considerado, para qualquer efeito, 
filho de José e descendente do rei Davi.

Maria é saudada pelo anjo, fica perturbada, 
mas é convidada a não ter medo. A ênfase daqui-
lo que o anjo comunica a Maria é posta no nome 
de seu Filho, fato esse que revela sua identidade 
e missão: Jesus é aquele que cumpre todas as 
promessas do passado, conduzindo finalmente a 
história à sua plenitude. O anjo explica a Maria 
como isso vai acontecer e o fato de Isabel já estar 
no sexto mês de gravidez serve para reforçar o 
que o anjo disse a Maria.

Ela é o tipo de discípulo que Deus procura 
para construir sociedade e história novas, pois 
se põe à disposição do projeto de Deus: “Eis aqui 
a serva do Senhor, faça-se em mim segundo a 
tua palavra”. Nela encontramos as duas atitudes 
fundamentais de quem está disposto a se com-
prometer com a nova história trazida por Jesus: 
fé e serviço.

Deus intervém em nossa caminhada para 
construir um mundo novo. Mas pressupõe fé e 
serviço de quantos esperam a chegada e a mani-
festação do Messias em nossa história. A propó-
sito, que ações estamos fazendo que demonstram 
nossa fé e serviço a exemplo de Maria?

A proteção dos vulneráveis vem a ser uma preo-
cupação que brota da matriz constitucional, como um 
problema de direitos fundamentais, destacando-se, 
sobremodo, a situação das pessoas idosas em tempo 
de pandemia.

O mal não está restrito às guerras e regimes tota-
litários, mas também se revela de maneira mais fre-
quente “quando deixamos de reagir ao sofrimento de 
outra pessoa, quando nos recusamos a compreender os 
outros, quando somos insensíveis e evitamos o olhar 
ético silencioso”. Trata-se de uma espécie de “cegueira 
moral – voluntariamente escolhida e imposta ou acei-
ta com resignação – de uma época que, mais que de 
qualquer outra coisa, necessita de rapidez e acuidade 
na compreensão e no sentimento” (Bauman)

A coerência e a associação entre a moralidade e 
a ética implicam no fato de que “só podemos tratar 
consistentemente as nossas vidas como objetivamente 
importantes se aceitarmos que a vida dos outros tem a 
mesma importância objetiva”. Tal premissa constitui 
um princípio fundamental de humanidade, o qual está 
na base da civilização (Dworkin).

Vivem-se tempos estranhos, nos quais houve a 
perda do referencial ético que baliza a convivência 
comunitária, com a radicalização dos discursos de 
ódio, a naturalização da Covid-19 e a ausência de um 
efetivo calendário de vacinação em face da pandemia, 
no âmbito do Sistema Único de Saúde, garantindo-se 
a universalização da vacinação.

O Brasil já registra mais de 180 mil mortos em fun-
ção da pandemia da Covid-19, atingindo as famílias e 
privando-as do convívio com os seus entes queridos, 
em especial os idosos. O luto coletivo deve provocar 
nas mentes e nos corações das pessoas uma forte 
reação, em sinergia, de modo a que haja uma efetiva 
responsabilização da União pela coordenação nacional 
da política pública de vacinação.

Por conseguinte, tomando-se em conta a ética do 
cuidado e o dever de proteção e de promoção do direito 
à saúde, é possível afirmar que a vacinação contra a 
pandemia é um direito humano e fundamental. Assim, 
deve a União, por meio da ANVISA, aprovar as vacinas 
contra a Covid-19, a exemplo do que está ocorrendo no 
mundo, e disponibilizá-las prontamente à população, 
com a realização de campanhas de incentivo à imuni-
zação. Acima das ideologias e das pretensões eleitorais, 
é preciso ressaltar que ninguém é bom o suficiente 
sozinho e somente a união das pessoas em torno de 
propósitos comuns terá o condão de salvar incontáveis 
vidas humanas!

PROGRAMAÇÃO DA 
PARÓQUIA SÃO

 DOMINGOS
DIA 17 (QUINTA) - 19h, missa na Comu-

nidade Nossa Senhora da Conceição (Guarita).
DIA 19 (SÁBADO) - 16h, na Comunidade 

Sagrada Família (Itapeva Sul); 17h, na Igreja 
São Domingos; 18h, na Igreja Santa Luzia. 

DIA 20 (DOMINGO) - 07h30min, na Igre-
ja São Domingos; 09h, na Igreja Santa Luzia; 
09h, na Comunidade São Francisco (São Fran-
cisco); 09h, na Comunidade Santo Antônio 
(Estrela do Mar); 10h, na Comunidade Santo 
Antônio (São Jorge); 18h, na Igreja Santa Lu-
zia; 18h, na Comunidade Sagrado Coração de 
Jesus (Igra); 19h30min, na Comunidade São 
João Batista (Getúlio Vargas).

DIA 23 (QUARTA) - 19h, na Igreja Santa 
Luzia.

Mensagem 
do Bispo

Dom Jaime Pedro Kohl 
 Bispo de Osório

Uma IMENSA 
ALEGRIA

Relembrando nossa breve caminhada em pre-
paração ao Santo Natal. Começamos com o enco-
rajamento do anjo a José: “Não tenhas medo!”. Na 
segunda semana o motivo do porque não ter medo: 
“Deus está entre nós”. Na terceira, vimos como a 
chegada de Deus entre os homens trouxe a paz na 
terra e uma imensa alegria.

Percebem como o nascimento do filho de Deus 
não é motivo de uma pequena alegria, ou simples-
mente uma grande alegria, mas uma IMENSA 
alegria? Como entender o sentido dessa IMENSA 
alegria? A palavra por si mesma deixa a entender 
que é uma alegria duradoura, que se estende no 
tempo, uma alegria incalculável, uma alegria 
extraordinária, sem parâmetros humanos, fora do 
comum, que somente Deus mesmo pode oferecer.

Essa IMENSA alegria, a encontramos em Lc 
2,10 anunciada pelos anjos aos pastores e, também, 
em Mt 2,1-12 na visita dos Sábios do Oriente que 
foram a Belém para encontrar o recém nascido 
prometido como salvador da humanidade. Ao 
saírem do Palácio do Rei e se encaminhando a 
Belém, vendo novamente a estrela, ficaram repletos 
de IMENSA alegria. 

Podemos dizer que essa é a resposta de Deus 
para aqueles que se põem a caminho, aqueles que 
buscam com sinceridade conhecer a verdade, 
aqueles que prestam atenção aos sinais do alto (os 
sinais dos tempos) que nos revelam as maravilhas 
de Deus. Uma dessas maravilhas é o mistério da 
Encarnação do filho Unigênito de Deus que desceu 
do céu para que possamos, por meio Dele, subir 
até Deus.

Como comenta o papa Francisco: “Os magos 
ensinam que se pode partir de muito longe para 
chegar a Cristo... À vista do Menino Rei, invade-os 
uma IMENSA alegria. Não se deixam escandalizar 
pela pobreza do ambiente; não hesitam de pôr-se 
de joelhos e adorá-Lo. Diante d’Ele compreendem 
que Deus, tal como regula com soberana sabedoria 
o curso dos astros, assim também guia o curso da 
história, derrubando os poderosos e exaltando os 
humildes. E com certeza, quando regressaram ao 
país deles, falaram desse encontro surpreendente 
com o Messias, inaugurando a viagem do Evan-
gelho entre os gentios”.

O Natal que se aproxima é o oásis de Deus, a 
fonte de água clara e cristalina. Debruce-se sobre 
esta água que mana da manjedoura de Belém, a 
‘casa do pão’. Sacie-se dessa água e nela lave suas 
feridas. O seu deserto escuro poderá voltar mais 
tarde, agora não, pois do alto alguém anuncia: 
“Não tenham medo! Eu lhe anuncio uma IMENSA 
alegria, que será também a de todo povo...”. Não 
percamos a ocasião de, mais uma vez, experimen-
tar uma IMENSA alegria.

Para refletir: O que podemos fazer para cami-
nhar em direção aquilo que Cristo quer? Como a 
fé nos faz caminhar ao encontro dos outros para 
chegar a Deus? Qual será o presente que vai me 
fazer experimentar uma IMENSA alegria? Já ex-
perimentei que há mais alegria em dar do que re-
ceber? Como posso suscitar uma IMENSA alegria?

Textos bíblicos: Rm 16, 25-27; Mt 2, 1-12; Lc 
2, 8-14; Sl 88(89).



JORNAL DO MAR 18/12/2020 - 05JORNAL DO MAR TORRES

(51) 981009696         
Rua Mampituba, 251, sala 02 - 

Passo de Torres/SC (Próximo ao Posto de Saúde)

Avenida General Osório, 156
Fone 36261266

Centro - Torres - RS

O Aeroporto Regional, situado em Torres, na 
Estrada do Mar, Km 77, praia Estrela do Mar, co-
meçou a receber segunda-feira, 14 de dezembro, 
voos entre Porto Alegre e da Serra para a Mais 
Bela Praia do RS.

Serão, agora no início, três voos diários. A 
partir de janeiro aumenta para quatro. As viagens 
estão a cargo da Azul Conecta, braço de aviação 
regional da Azul Linhas Aéreas.

O voo inicia no novo Aeroporto de Canela, 
também inaugurado segunda. Segue até Porto 
Alegre e dali vem para Torres.

O prefeito Carlos Souza, embora ainda em li-
cença saúde, acompanhou o evento, salientando 
que esta foi uma grande conquista para o municí-
pio, resultado do esforço de muitos que desejam 
o desenvolvimento de Torres.

A empresa atua com aeronaves Cessna Gran 
Caravan, um monomotor turboélice cuja capaci-
dade é de até nove passageiros. A ideia é manter 
os voos diários pelo menos durante o verão e ob-
servar a demanda para reorganizar a malha viária 
no inverno. O aeroporto de Torres foi inaugurado 
na década de 1990.

Segundo o assessor especial da presidência da Azul, Ronaldo Veras e diretor de operações da azul, 
“é um voo praticamente panorâmico, uma viagem 
muito agradável, é o nosso projeto verão”.

Em sua manifestação, o prefeito Carlos refor-
çou que a iniciativa é um marco histórico para 
Torres. Destacou que a medida valoriza ainda 
mais a região, ampliando os horizontes do muni-
cípio no mapa do turismo. “Precisamos dar sus-
tentabilidade para este projeto com a finalidade de 
que venha se ampliar.

Presentes no evento, o secretário de Turismo, 
Cultura e Esporte, Fernando Nery; o secretário de 
Desenvolvimento Econômico e Turismo do Rio 
Grande do Sul, Rodrigo Lorenzone; deputado fe-
deral Daniel Trzeciak; deputado estadual, Gabriel 
Souza, e o assessor Cristiano Guerra, representan-
do o deputado estadual Frederico Antunes. Ainda 
prestigiaram o ato, representantes de diferentes 
segmentos da cidade, como o meio político (al-
guns vereadores eleitos) e do Fórum Empresarial, 
Eraclides Lumertz Maggi e Paulo César Farias 
(PC). No início (a princípio cerimônia seria às 
14h) estava lá também o prefeito em exercício, 
Fábio Amoretti.

Começam vôos comerciais de Porto Alegre e da Serra para Torres

Na foto ao alto, minutos depois que o primeiro 
voo estacionou no Aeroporto de Torres, com repre-
sentantes da empresa e políticos.

Abaixo, momento de depoimentos de apresenta-
ção do Projeto. Falando, um dos diretores da em-
presa, Ronaldo Veras, que chegou a revelar que a 
empresa estava a ponto de desistir, tamanho era o 
abandono do Aeroporto, revelando que o secretá-
rio de turismo de Torres, Fernando Nery, o fez mu-
dar de ideia, ao tomar a iniciativa de limpar tudo 
com a ajuda da Secretaria de Obras.
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O papo é Meio 
Ambiente

Roger Maciel
Biólogo - Especialista em Gestão e 

Planejamento
Ambiental. Mestrando em 

Ciências Ambientais.
 Dúvidas, sugestões ou críticas:

email: roger_smaciel@hotmail.com
Curta a Fan Page www.facebook.com/papomeioambiente

Festas e final de anos 
com pandemia

Olá, Amigo Leitor(a)!
Hoje resolvi compartilhar as dicas da Dra. Júlia Rocha, 

médica de Família e Comunidade pra quem não vai manter 
o isolamento/distanciamento nas festas de fim de ano: 

1- Prefira locais abertos. Lajes, quintais, varandas. 
Se você não tiver esta possibilidade, faça o encontro no 
cômodo mais amplo da casa e com todas as janelas e 
portas abertas. 

2- Esse ano, não dá pra juntar a família toda. Apenas 
aceite isso e faça ser um encontro legal com o menor 
número de pessoas possível. Se você mora em um apar-
tamento pequeno com uma sala pequena, considere aí 
uma reunião com 5 ou 6 pessoas.

3- Lembre-se que as crianças normalmente são 
assintomáticas, mas também podem, em algum grau, 
ser vetores que levam vírus de um núcleo familiar para 
outro. O ideal é que cada núcleo familiar esteja separado 
dos outros.

4- Na hora de servir a ceia, há alguns cuidados im-
portantes. Colocar os pratos em cima de uma mesa e 
todo mundo ficar em volta compartilhando ali as mesmas 
colheres de servir é arriscado. Alguém contaminado pega 
na colher do arroz, depois na do salpicão e vai deixando 
vírus pra quem vem se servir depois. Soluções possíveis:

A- Alguém lava bem as mãos e fica ali um tempinho 
(de máscara) servindo tudo pra todo mundo.

B- Todos lavam as mãos cuidadosamente e se servem 
em seguida. Depois de servir, aplica álcool em gel ou lava 
a mão outra vez e vai comer.

5- Na hora de comer, tirar a máscara e só comer. Não 
dá pra cantar, conversar alto ou dar altas risadas sem 
máscara. Importante estar o mais distante possível de 
outras pessoas neste momento.

6- Fora da hora de comer, fique de máscara. Isso é sé-
rio. Seu vírus não é um exemplar especial que não infecta 
a sua mãe e a sua avó, não. Não dá pra saber com 100% de 
certeza que você está sem vírus, mesmo que você tenha 
feito um teste e ele esteja negativo. Por que há os falsos 
negativos e há também o intervalo de tempo entre se 
fazer o teste e você encontrar com a sua família. Se liga.

7- Este ano, sem abraço, sem beijo, sem amigo oculto 
e sem troca de presentes (de preferência). Ninguém vai 
morrer por causa disso. 

É chato? Pra caramba. Mas eu garanto que ter um 
parente no CTI é mais. Se cuidem. Feliz Natal e um 
próspero Ano Novo!

 Até a próxima, preserve o Meio Ambiente!

Luiz
Fernando 

Sanzi

Em defesa dos direitos dos idosos

Por Nilton C. Moreira

Coluna Semanal

Estrada Iluminada

Menos apego material
Planejar o futuro de certa maneira pode parecer 

válido quando temos metas em curto prazo. Já aque-
les planos que enveredam pelos tempos são meras 
projeções que servem para que mostremos aos outros 
que o futuro está idealizado, pois na maioria não se 
concretizam. 

Já disse um filósofo que devemos viver intensa-
mente o presente, já que o passado não volta mais 
e o futuro é o hoje que já chegou. O apego aos bens 
materiais nos faz muitas vezes deixar de usufruir 
possibilidades ou permitir que outros usufruam, além 

Pagamentos do INSS 
mês de Dezembro

Francisco Reis
turismólogo e Guia (MTUR). Críticas

ou sugestões: chicoreistur@yahoo.com.br

Aeroporto de Torres ou Aeroporto 
Regional do Litoral Norte? 

TURISMO
EM PAUTA

Olá amigos leitores! O assunto do momento 
em nossa Região é o funcionamento de uma linha 
aérea diária na temporada de verão da companhia 
aérea Azul, e já tivemos até um vôo inaugural nesta 
segunda – feira (14-12-2020). 

Que notícia maravilhosa, estou muito feliz com 
esta conquista, enfim começamos aos poucos colocar 
o nome de nossas cidades por meio de nossa região 
na rota turística e empresarial para usufruírem deste 
serviço proporcionado pela companhia aérea Azul.

Não quero fazer polêmicas até porque é uma ca-
racterística aqui de nosso espaço, peço apenas que 
reflitam comigo, não tenho a informação correta se 
é Aeroporto Regional de Torres ou Aeroporto Regio-
nal do Litoral Norte Gaúcho, então estou realmente 
apenas refletindo e querendo o melhor para a região.

Minha sugestão, talvez até os envolvidos já 
estejam adiantados, não tenho muitas informações 
sobre o tema, sejam organizar a região, os serviços 
turísticos, as cidades, os empresários e tentarmos 
fazer força juntos, utilizarmos todas as cidades de 
nossa região em busca principalmente de demanda, 
público que utilizem o aeroporto seja para deslo-
camento de lazer ou trabalho. Cabe lembrar que a 
companhia aérea Azul esteja arriscando no mercado 
tentando manter esta linha aérea funcionando todos 
os dias na temporada de verão, mas acredito que se 
não obtiverem lucros (demanda) pode ser que não 
venha a funcionar a médio e longo prazo.

Vejo que Aeroporto Regional do Litoral Norte 
Gaúcho abre espaço para os municípios sentarem, 
organizarem, unirem forças e quem sabe termos uma 
linha aérea diária inverno e verão!

Cabe lembrar que vejo todo este movimento para 
temporada de verão como uma grande conquista, 
mas também não custa nada pensar a médio longo 
prazo e já começarmos a nos mexer em busca de 
mais conquistas!

Até semana que vem!

Avenida General Osório, n°146 - Sala 02
Torres - fone (51) 3626.1017 -     /AguatáTurismo

Recepitivo
Emissivo

Guias MTUR
Roteiros
Turismo

Ecoturismo
Cicloturismo

Agência de
Turismo
Passagens
Pacotes
Shows
Eventos
Cruzeiros

Jornalista 
profissio-

nal. 
Nº19.530 

RS

de nos escravizarmos, a exemplo daquelas pessoas que 
vão ao banco diariamente consultar o saldo, mesmo 
tendo um aplicativo que podem consultar a distância, 
mas não se contentam, tem de irem conversar com 
alguém do banco para saber como as “coisas” estão, 
e naturalmente aproveitam para “filar” um cafezinho.

Aglomeramos riquezas e deixamos de levar ou 
proporcionar uma vida mais confortável aos nossos 
familiares próximos! Privar-se do conforto, do laser, 
do comer melhor, de vestir-se melhor ou auxiliar o 
próximo são formas íntimas de exteriorizar o egoísmo. 

Na realidade, toda a fortuna e bens materiais que 
acumulamos se terminam no momento que retornamos 
a pátria espiritual, e por ocasião da partilha a fortuna 
fragmenta-se deixando de ser riqueza para se tornar 
frações que serão administradas pelos que ficaram, 
com outros objetivos e direcionadas a finalidades que 
muitas vezes seria abominada pelo então acumulador. 

 Viva o hoje sem acumulação de bens. A justificativa 
de juntar para deixar aos filhos é desculpa para esconder 

o apego à matéria. Proporcione ao seu filho o que é 
mais importante, a possibilidade dele alcançar o co-
nhecimento através do estudo, cursos, assim se tornará 
autossuficiente e conquistará a sua própria fortuna. 

 Planeje, mas com objetivos concretos, sem utopias. 
 Jesus quando esteve aqui nos ensinou e demons-

trou vários procederes, e naquela ocasião disse: “não 
ajunteis tesouros na terra, onde a traça e a ferrugem 
tudo consomem, e onde os ladrões minam e roubam; 
mas ajuntai tesouros no céu, onde nem a traça nem a 
ferrugem consomem, e onde os ladrões não minam 
nem roubam, porque onde estiver o vosso tesouro, 
ai estará também o vosso coração” Estas palavras 
embora tenham sido ditas há mais de 2000 anos, de-
vemos vivenciar cada vez mais, pois só assim quando 
retornarmos ao plano espiritual menos ansiedades 
nos acometerá.

  Preparemo-nos para o ano novo que está chegan-
do, com menos apego material. Paz a todos. 

 Benefícios até R$1.045.
 Número final do benefício.
1- 22 de dezembro
2- 23 de dezembro
3- 28 de dezembro
4- 28 de dezembro
5- 29 de dezembro
6- 30 de dezembro
7- 04 de janeiro
8- 05 de janeiro
9- 07 de janeiro
0- 08 de janeiro
 Benefícios acima de R$1.045.
1 e 6- 04 de janeiro
2 e 7- 05 de janeiro
3 e 8- 06 de janeiro
4 e 9- 07 de janeiro
5 e 0- 08 de janeiro

Ao se dirigir a agência bancária use máscara, hi-
gienize as mãos com álcool gel, siga os protocolos do 
governo do Estado. Aceite ajuda só do funcionário 
do banco devidamente identificados com o crachá. 
#TeCuidaRS.

IDOSOS DESAPARECIDOS - LEI 
PREVÊ CRIAÇÃO DE CAMPANHAS
Câmara de Porto Alegre aprovou o projeto de 

lei de autoria do vereador Alvoni Medina, SOS 
IDOSOS DESAPARECIDOS, que visa realizar 
campanhas para prevenção do desaparecimento 
de idosos, conscientização sobre cuidado, bem 
como orientação e prevenção a golpes ou situa-
ções  que coloquem em risco a integridade física 
e moral da Pessoa Idosa. Segundo o Anuário Bra-
sileiro de Segurança Pública, em 2018, RS con-
tabilizou 9.090 pessoas desaparecidas, de todas 
as idades, ficando atrás apenas de São Paulo, que 
registrou 24.366 DESAPARECIDOS. Conforme 
a delegada Cristiane Ramos é essencial o poder 
público olhar para essa questão de maneira apu-
rada e buscar soluções adequadas.

O que é bom se copia!
Quem sabe os nossos vereadores se interessem  

pelo assunto.
Até a próxima!
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DATA

10/12
11/12
12/12
13/12
14/12
15/12
16/12
17/12
TOTAL DE NOVOS CASOS  + 250

Recuperados  Nº de casos AUMENTO
     diário
1873  2216  xxxxxxxx
1961  2280  + 64
2018  2294  + 14
2018  2337  + 43
2078  2348  + 11
2166  2392  + 44
2218  2427  + 35
2264  2466  + 39

LANCHERIA E CONVENIÊNCIA

PICADÃO, ISCAS DE PEIXE,
X-CARNE CALOTA,

BEBIDAS EM GERAL
E MUITO MAIS.

Rua Edmundo Ferreira Porto, 1756, 
Itapeva Sul, Torres.

HORÁRIO DE ATENDIMENTO

SEGUNDA 18 às 22 horas
TERÇA a DOMINGO: 8 às 22h

Avenida Brasil, nº 99, esquina com a rua Itália, 
bairro Igra Sul, em Torres. Contatos: email dou-
ble.v.bordados@hotmail.com - fone 993333030 - 

WhatsApp 981914569 

Por esta publicação, faz-se saber que pretendem ca-
sar-se e apresentaram os documentos exigidos pelo Artigo 
1.525, nºs I, III e IV do Código Civil Brasileiro,
PÉTERSON DE ALMEIDA RODRIGUES

E RAYMARA CRISTINA VIANA
Ele solteiro, natural de Turvo/SC, residente e domi-

ciliado em Torres. Ela solteira, natural de São Luís/MA, 
e residente e domiciliada em São Luís/MA. Se alguém 
souber de algum impedimento, oponha-se na forma da Lei.

Torres, 17 de dezembro de 2020.
Ruy Luiz de Freitas Filho

 Oficial do Registro Civil de Torres

EDITAL DE PROCLAMAS

No último domingo 
(13), o Boletim Epide-
miológico divulgado 
pela Secretaria Munici-
pal de Saúde de Torres, 
registrou novo óbito por 
Covid-19 em Torres. Pa-
ciente do sexo feminino, 
51 anos, que se encon-
trava na UTI do Hospital 
Nossa Senhora dos Na-
vegantes.

A Prefeitura reforça a 
necessidade da popula-
ção cumprir o regramen-
to sanitário de combate 
à Covid-19, como usar a 
máscara, evitar aglome-
rações, manter o distan-
ciamento social, lavar as 
mãos e usar álcool gel.

Ontem, final da tar-
de, no mais recente Bo-
letim, estão registrados, 
contando desde o início 
da pandemia, 2466 casos 
confirmados, com 2264 
recuperados.

A UTI do Hospital 
Nossa Senhora dos Na-
vegantes está lotada e há 
ainda pacientes com Co-
vid em leitos comuns.

São 143 casos suspei-
tos, aguardando resulta-
dos de exames. E 141 pa-

cientes encontram-se em 
isolamento domiciliar.

Nos quadros, o número 

diário de novos casos, desde 
a última sexta (11) e o Bole-
tim de ontem (17).

UTI cheia e mais um óbito em Torres

Amlinorte envia novo plano ao Estado, sem fechamento das praias
Governo do Estado 

liberou esta semana um 
novo Decreto, dando aos 
prefeitos poder para deci-
direm o que fazer em seus 
municípios. A Amlinorte 
reuniu quarta-feira os seus 
prefeitos do Litoral Norte e 
encaminhou ao Comitê de 
Crise para o Enfrentamento 
da Epidemia de COVID-19 
do Estado o seu novo Plano 
de Prevenção e Combate da 
Epidemia de Covi-19, den-
tro do critério de cogestão.

O Plano Estruturado do 
Litoral Norte estabelece 
protocolos da bandeira La-
ranja para as atividades de 
administração pública, alo-
jamento e alimentação, co-
mércio, indústria da cons-

trução, saúde e assistência, 
serviços e transportes. A 
faixa de praia estará libera-
da para uso pela população, 
porém, a recomendação é 
de uso de máscaras e dis-
tanciamento social de pelo 
menos 1 metro, além da 
diminuição do período de 
permanência nas áreas pú-
blicas abertas.

As principais medidas 
adotadas:

- locais públicos abertos 
(ruas, calçadas, parques, 
praças, faixa de areia, mar, 
lagoa, rio e similares);

- obrigatório uso de 
máscaras com distancia-
mento interpessoal de no 
mínimo 1 metro;

- recomenda-se o distan-

ciamento de 3 (três) metros 
entre núcleos familiares na 
beira mar;

- recomenda-se o menor 
tempo de permanência nos 
locais públicos;

- atividades físicas e ca-
minhadas estão liberadas, 
com o uso de máscara;

- restaurantes a la carte, 
prato feito e Buffet aberto 
ao público, obrigatório o 
uso de máscara e distancia-
mento social;

- lanchonetes, lanche-
rias e bares aberto ao pú-
blico, obrigatório o uso de 
máscara e distanciamento 
social;

- Hotéis e similares 
aberto ao público com 75% 
da capacidade de ocupação 
e todos os cuidados sanitá-
rios;

- comércio varejista, 
centros comerciais e sho-
ppings aberto ao público, 
obrigatório o uso de másca-
ra e distanciamento social;

- comércio de rua aber-
to ao público, obrigatório o 
uso de máscara e distancia-
mento social;

- Feiras e exposições, 
fechado;

- eventos sociais, casas 
de festas, casas de shows, 

casas noturnas, bares e pubs 
ou similares, fechado;

- missas e serviços re-
ligiosos, 30% de ocupação 

intercalada de assentos, 
com 2m de distanciamento 
entre pessoas;

- Parques Temáticos 

aberto ao público, obriga-
tório o uso de máscara e 
distanciamento social, com 
25% de público.



Este Natal espalhe sorrisos, 
ofereça abraços

e faça com que a luz desta época
 brilhe ainda mais forte 

de esperança e bondade!
Feliz Natal e Próspero Ano Novo!

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITATI
Rua Nestor Becker, S/N - Centro, Itati - RS

O nosso pedido especial 
para o próximo ano que se inicia

é que a energia e as boas vibrações
encham os nossos corações 

com o amor do Natal,
e permaneçam sempre

em nossas vidas.
Feliz Natal e Próspero Ano Novo!

CÂMARA MUNICIPAL DE ITATI

Rua Nestor Becker, 2695 - Centro, Itati - RS 
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Escola de Educação Básica

São Domingos
TORRES - RS

Cantada de Natal 2020
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Cidadania já começa
a se reforçar em AS

A eleição mal terminou e o Cidadania, de 
Arroio do Sal, Partido que faz parte do governo 
(apoiou o MDB e o PP na eleição passada), já está 
se reforçando, visando um futuro mais promissor 
na Cidade.

No último dia 10, o Cidadania esteve reuni-
do, avaliando a eleição do dia 15 de novembro. 
Participaram membros da Executiva, candidatos 
que concorreram na última eleição e o presiden-
te já aproveitou a anunciou um novo filiado, que 
desde já é pré-candidato a vereador para a eleição 
de 2024. É o conhecido na cidade como Popó, 
Giovani Sinclair Severo Gouveia. Ele gostou da 
ideia de fazer parte do time do atual governo, que 
foi avaliado positivamente na última eleição pela 
população.

“Nossa ideia é fazer o Cidadania ficar gran-
de no Município, então, não vamos parar, vamos 
ajudar o governo e já alinhavarmos algo visando 
o futuro, sempre pensando numa Arroio do Sal 
melhor”, comentou Jair (5º a esquerda), aí na foto 
com alguns dos filiados, recebendo a ficha assina-
da por Popó.

Na última quarta-feira, 16 de dezembro, o pre-
feito Carlos Souza determinou a antecipação do 
pagamento do 13º salário aos servidores públicos 
municipais em 2020.

Com a iniciativa serão injetados na economia 
local R$ 6.761.748,99 (6 milhões 761 mil com 
748 reais e 99 centavos) que devem aquecer o co-
mércio neste fim de ano.

O pagamento foi realizado de forma integral, 
dias antes do que é determinado em lei, 20 de de-

zembro. Com a medida, a Prefeitura estimula a 
economia no município diante de um período de 
crise em virtude da pandemia da Covid-19.

A antecipação do 13ºsalário resulta do ajuste 
de contas, do corte de gastos implementados na 
administração municipal e da dinâmica da gestão 
nos últimos quatro anos.

Apesar da crise econômica em geral, a Prefei-
tura nunca atrasou o salário, ao contrário, sempre 
pagou com o adiantamento de alguns dias.

Prefeitura de Torres pagou antecipado
o 13º salário integral na quarta

Arroio do Sal faz
domingo um show de Natal

nas plataformas online
A Prefeitura Municipal de Arroio do Sal, atra-

vés da Secretaria de Turismo, Esporte, Juventude 
e da Cultura, realizará no próximo domingo, dia 
20 de dezembro de 2020 um Show de Natal nas 
plataformas online.

Em um ano atípico para o mundo inteiro, a Se-
cretaria de Turismo quer trazer a Magia do Natal 
de um jeito diferente, cada um no conforto e se-
gurança de sua casa, podendo estar junto a uma 
programação repleta de amor.

A Live será transmitida a partir das 19h pelo 
Facebook da Prefeitura Municipal de Arroio do 
Sal e da Paróquia Nossa Senhora de Lourdes, de 
Arroio do Sal, e também pelo Youtube da Prefei-
tura.

A programação conta com a entrega dos pre-
sentes do Papai Noel para as Crianças do CRAS 
e logo após uma missa de Natal, diretamente da 
Igreja Nossa Senhora de Lourdes, presidida pelo 
padre Edson Luiz Bataglin.

E, para encerrar com chave de ouro, Edu Va-
lim, Gabriel Vieira, Thalyta Silva e Tríade apre-
sentam um show Natalino.

“Não podemos deixar uma data tão significa-
tiva passar em branco, então temos que inovar”, 
explicou o prefeito, Affonso Flávio Angst (Bolão).

Como alternativa para fazermos chegar à sua 
família a mensagem de Natal que nossos edu-
candos e educadores prepararam para a comu-
nidade torrense, transmitiremos uma live no dia 
23 de dezembro, às 19h45. Após o evento, das 
20h30 às 21h30, convidaremos nossos educado-
res para estarem em frente à recepção da Rua 
Washington Luiz para afetuosamente entregar 
a lembrança de Natal para os educandos que se 
pré-inscreveram para o Cine Drive-in, quando 
enviamos o Forms (formulário) de sondagem de 
interesse para participação da atividade.

A transmissão da live será pelo canal  Paró-
quia São Domingos de Torres - YouTube

Aos nossos patrocinadores, assumimos o 
compromisso de já correlacioná-los à nossa 
Cantata de Natal de 2021 como meio de ressarci-
-los pela divulgação insuficiente de sua marca e 
empresa. Já aqueles que desejam colaborar ain-
da com nossa campanha solidária, comunicamos 

que encaminharemos os brinquedos para a Pas-
toral Social, da Paróquia São Domingos, a fim 
de que muitas crianças tenham um Natal mais 
alegre neste ano que foi tão desafiador e contur-
bado.

 Caso não tenha feito a sua doação ainda, pro-
cure a recepção da escola ou a secretaria paro-
quial, faça a sua doação e torne mais feliz o natal 
de uma criança!

Queridas famílias, que vocês recebam a paz e 
o conforto do Nascimento de Jesus, nosso Salva-
dor. E que assim, sentindo-nos amados por esta 
Criança tão especial, possamos renovar nosso 
compromisso de tornar nosso mundo mais justo 
e fraterno. Feliz e Santo Natal!

 
Fraternalmente,

Ir. Joice M. Giachini 
Direção Pedagógica
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Aos 07 dias do mês de dezembro de 2020, às 19h, havendo número regimen-
tal de vereadores, o presidente declarou aberta a Sessão Ordinária e solicitou ao 
vereador RICARDO a leitura de um texto da Bíblia e pediu ao secretário a leitura 
da Ata da Sessão Ordinária do dia vinte e três de novembro de dois mil e vinte. A 
seguir colocou em discussão. Não havendo quem queira discutir à votação que 
foi aprovada por unanimidade.

 EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Fez uso do espaço o vereador Silvério (PP), 
onde saudou a mesa diretora, colegas vereadores, os vereadores eleitos, Jéfer-
son e o Zeca, os funcionários do Executivo e as demais pessoas presentes. Tam-
bém disse que hoje tem uma funcionária da casa de aniversário. A Luzia. Deu-lhe 
os parabéns e que Deus lhe dê muita saúde, muitos anos de vida e que possa 
permanecer conosco por muito tempo. Também deu parabéns para a Seiça  que 
estará de aniversário amanhã, onde desejou muita saúde para ela. Relatou que o 
que lhe fez usar o espaço, na verdade é o assunto do momento. Está sendo co-
brado aí pelos munícipes é a respeito do que o Prefeito está fazendo. O pessoal 
está apavorado e concorda. Disse Silvério, que não entende porque fazer isso e 
dessa maneira. Tudo bem. Talvez seja alguma mágoa porque perdeu a eleição. 
Mas isso era um jogo. Alguém ia perder e ficar de fora. Mas essas nomeações 
que ele está fazendo e vai fazer bastante, na verdade prova de que o interesse 
pela população sempre foi pouco. O povo nunca esteve em primeiro lugar. Tem 
certeza no que diz pelo governo que fez e hoje está chateado porque perdeu. 
Mas o povo decidiu que não seria ele que iria continuar. Até na volta a maioria 
dos prefeitos se reelegeram e com uma larga votação e ele perdeu. Infelizmente 
para ele, felizmente para o povo. Segundo Silvério, ele não deve estar chateado 
com isso. Acha que ele deveria ter dado parabéns para a prefeita que se elegeu e 
deveria ser parceiro na transferência  de cargo e procurar deixar o município nas 
melhores condições possíveis para que a Loraci possa desempenhar um bom 
trabalho. Não existe essa de querer atrapalhar o próximo governo, porque daqui 
quatro anos vai querer voltar ao poder. Na verdade é bonito deixar as coisas bem 
encaminhadas para quem vai administrar e que possa fazer para todo mundo. O 
povo merece um bom governo. Não é pensando em política que se faz o melhor 
para o povo. Isso até é feio da parte deles, o que está acontecendo. Silvério disse 
que o povo está indignado e sua pessoas também. Pois acha que o que o prefeito 
está fazendo é injusto. Passou sua campanha falando mal dos vereadores que 
votaram contra o empréstimo. Na verdade, perca de tempo. Silvério esteve no 
programa de rádio numa semana, e na outra ele falou mal, que talvez o dinheiro 
que estava gastando com sua pessoa era um dinheiro que seria botado fora. A 
prova mostrou nas urnas, onde ele Silvério, fez 225 votos. Isso também é prova 
que estava trabalhando. Do contrário. Sua pessoa está aqui e meus oito colegas. 
Silvério se elegeu e ele, se tivesse se preocupado mais com o trabalho talvez 
tivesse continuado. Mas não se preocupou. Teve que pisar em cima de alguém. 
Porém,  Deus não aceita isso .Deus fica olhando quem está fazendo o mal para 
as pessoas.  A prova está aí. Só deseja a Loraci que faça um bom governo para 
todos. Três forquilhas merece.

Sérgio (MDB), que saudou a mesa diretora, colegas vereadores, funcionárias 
da casa, vice prefeito eleito, Jairo que hoje retornou a casa e desejou melhoras. 
Parabenizou  as aniversariantes de hoje e amanhã. A Luzia e a Seiça onde de-
sejou-lhes saúde e felicidade. Em relação ao pronunciamento do colega Silvério 
disse que usou o espaço para dizer se está certo ou errado a gente não sabe. 
Para conduzir esses casos tem as autoridades acima do Prefeito. Não somos 
nós aqui desta casa que vamos afirmar se está certo ou errado. Quem vai dizer 
serão as autoridades, promotores juízes e outros. Enfim a Justiça,, que como já 
falou está acima do Prefeito. Sérgio pensa que se foram demitidos os CCs, tem 
que ser chamados para trabalhar gente  qualificada que passou no concurso. Vai 
repetir mais uma vez. As autoridades superiores é quem vão dizer se está certo 
ou errado. Se foi falado de alguém, tudo bem. Mas ele, Sérgio não vai falar. 

Ricardo (PP),  que saudou a mesa diretora, colegas vereadores, funcionárias 
da casa, os vereadores eleitos Jéferson e Zeca e as demais pessoas presentes. 
Conforme falou o Silvério e pegando um gancho do Sérgio onde, está certo. Tem 
justiça e deve se fazer presente numa hora desta. Ricardo acha que faltou bom 
senso. Como diz, o Prefeito é autoridade do município e tem que se comportar 
como tal. Acha que direito teria. Mas como é que está nossa prefeitura. Operando 
no vermelho. A folha de pagamento está lá em cima. Agora não seria o momento 
de aumentar despesas porque tem uma Lei que veda contratação e demissão. É 
A Lei 173/2020. Ricardo acha que o Prefeito foi infeliz. Não entende porque ele 
fez esse tipo de coisa aí. Mas é como falou o Silvério. É um atraso para o muni-
cípio. Não é para nós vereadores ou a prefeita que está entrando. Primeiramente 
temos que pensar no povo. Uma vez já aconteceu este tipo de coisa e o prefeito 
atual está pagando o resto dos precatórios. Agora está fazendo a mesma coisa. 
Percebe-se que nosso prefeito pisou na bola. Agiu como uma criança mimada e 
aí está uma situação repetida a muitos anos atrás. 

Luciano (MDB), que saudou a mesa diretora, o futuro vice prefeito Jairo, que 
tenha saúde com a proteção de Deus nessa nova caminhada, que passou por 
dias difíceis porque doença é muito complicado. Parabenizou a Luzia pelo seu 
aniversário, no dia de hoje e já parabeniza a Seiça que amanhã estará de aniver-
sário. Cumprimentou os colegas vereadores, também os futuros vereadores que 
se elegeram. Zeca e Jéferson, a quase todas as pessoas da platéia e seu amigo, 
motorista Beto, irmão do vice  prefeito eleito, Jairo. Disse que nem iria usar o es-
paço, mas se faz necessário colocar nossas ideias, o que a gente pensa, porque 
até 31 de dezembro a gente está representando o povo que votou na gente e quer 
defender algumas coisas do nosso prefeito Robinho. Falaram que ele fez um pés-
simo governo, que tripudiou, porém não foi bem assim. Vai entregar um governo 
legal com bastante maquinário que conseguimos dos nossos deputados através 
de emendas parlamentares que vieram. Aproveitando um gancho do vereador 

Ata nº 036/2020. Reuniram-se na Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Três Forquilhas, os vereadores 
Oli Sparremberger (presidente /PP), Silvério Beck Konig (secretário /PP), Gélcio Sparremberger Witt (PSD), Sérgio Prusch 
Vitt (PTB), Almiro Witt de Aguiar (PP), Luciano Bobsin ( suplente vereador, MDB) e Ricardo Lima da Silva (PP).

BOLETIM INFORMATIVO DA CÂMARA DE 
VEREADORES DE TRÊS FORQUILHAS

Silvério disse que todos os prefeitos da região se reelegeram sim porque tiveram 
o financiamento aprovado. O nosso não porque não foi aprovado o financiamento 
pelos vereadores da situação desta casa. Mas tudo bem. Dia que segue, vida que 
segue. Em relação ao concurso, sempre foi batido nessa casa que tinha muitos 
CCs e ajeitamentos. Tanto é que o Prefeito Robinho foi apontado pelo Tribunal 
de Contas. Diante disse o Robinho não teve outro jeito e fez o concurso.  As pes-
soas fizeram,  passaram, inclusive sua pessoa é concursada. Se a gente passa 
num concurso público  é porque tem capacidade. Se o prefeito faz a coisa certa 
dizem que ele está errado. Se ele faz errado cobram. Faz certo, está errado. Isso 
Luciano não entende. Mas a gente entende esses porquês.  Hoje tem muitas pes-
soas que estão dodói ou indignadas, porque talvez tinham algumas promessas. A 
gente não sabe e ele também não sabe. Mas independente de qualquer situação, 
é preciso de pessoas para tocar o andamento da carruagem  e com certeza tam-
bém  serão  os aprovados em concurso. O prefeito está fazendo a coisa certa? O 
vereador Luciano acha que sim. Agora não se pode agradar a todos. Nem Deus 
agradou. Então fazer o que. Até 31 de dezembro ele é o Prefeito. A partir de 01 
de Janeiro será a Loraci e o Jairo e deseja a eles que façam um bom  governo. 
Falou direto ao Jairo e o Beto que foram colegas de aula, e   quer que  façam um 
bom governo. Melhor que o nosso. Tempos atrás o Jairo estava do nosso lado e 
sabe que corremos muito atrás de emendas parlamentares. Infelizmente por não 
falar a mesma língua, e não defender o mesmo partido, muitas vezes é que as 
coisas não acontecem e vem as picuinhas. Isso já aconteceu lá no passado. Es-
pera que não aconteça coisa errada novamente como os precatórios, porque um 
nomeou o outro tirou e tiveram que indenizar. Isso foi ruim prá nós. Se as pessoas 
passaram no concurso é porque são competentes. Se estão sendo nomeadas é 
porque alguém com mais poder que apontou. Argumentou Luciano que não ve-
nham com esse papinho porque todo mundo sabe que foi o Tribunal de Contas 
quem apontou.

 Oli (PP), que saudou a mesa diretora, colegas vereadores, as funcionárias 
da casa, os nossos amigos Zeca e Jéferson, vereadores eleitos. Parabenizou a 
colega Luzia que hoje está de aniversário e a nossa colega  Seiça  será amanhã 
e o bolo pode ficar para a semana que vem. Disse que hoje vê o município e o 
prefeito Robinho em vez de caminhar para a frente, estamos caminhando para 
trás. Estamos voltando a 24 anos atrás, quando o prefeito Darcy fez essa mesma 
coisa. Só que quando na época a Lei 173, ela talvez não era lida ou não sabe o 
que deu e acabou no que deu. Hoje nesses 4 anos do Prefeito Robinho teve que 
pagar os precatórios de 20 anos atrás. Talvez daqui mais uns anos,  seremos nós 
que somos vereadores, teremos que pagar essa conta. Estamos sujeitos. Quanto 
a lei 173, todos podem abrir o GOOGLE e a Lei 173/2020 existe alguns parágra-
fos que diz o seguinte. O prefeito não pode chamar ninguém 180 dias durante o 
pleito eleitoral,  ou seja, até 31 de dezembro. Como veio a pandemia tem uma 
restrição que diz o seguinte. Poderá sim chamar pessoal da área da saúde o que 
ele deve estar sabendo. Mas não sabe  porque, pois hoje temos vaga para um 
Agente Administrativo e ele chamou 18. Será que é porque a primeira dama, ter 
ficado em 17º lugar. Puro interesse pessoal. Seu filho também fez esse concurso. 
Ficou em 29º lugar. Oli vê isso como interesse político do prefeito. Vamos ver o 
que vai dar. Até porque esse pessoal, em janeiro tem certeza que a prefeita e o 
vice vão botar pra rua.  Mas quando é ilegal, será apontado. E disse que tem dó 
desse pessoal que hoje esteve na prefeitura levando os documentos para serem 
nomeados. É lamentável que isso esteja acontecendo no nosso município. Só  
Interesse político. Quando se fala que tem que fazer concurso, ele concorda que 
o Ministério Público apontou. Só que várias pessoas que foram colocadas pra 
rua, essas que fizeram o concurso e  estão entrando lá dentro poderiam ter ficado 
até o final do mês. Qual o motivo de ter uma só vaga de Agente Administrativo 
e ser chamados 18. Repetiu que a Primeira Dama ficou em 17º lugar . Esta é a 
resposta. E quando o colega Luciano, fala do projeto dos três milhões foi uma 
jogada política. Isso não lhe sai do pensamento. Inclusive na época, o colega não 
estava na casa pois estava viajando. Mas quer lembrar que nesse tempo tinha o 
vereador Ricardo que junto com o Prefeito tiveram em Porto Alegre, porque o mu-
nicípio iria pegar um milhão e cem mil reais de empréstimo do BADESUL, onde 
foi conversado com os vereadores e a gente iria aprovar um milhão e cem mil 
reais oriundos do BADESUL. Na outra semana o prefeito descobriu essa dos três 
milhões onde elaborou um projeto fajuto que quando chegou na casa não tinha 
onde jogar o dinheiro, socou guela abaixo. Porque não chamou os vereadores 
para conversar, conforme fez quando a vinda do projeto do BADESUL. Tratava-
-se de um projeto fajuto porque íamos colocar emenda no projeto e o prefeito 
não aceitou. Seria cem mil reais para São Sebastião e 50 mil para Boa União. 
E ainda disse que não seria por causa dos 3 milhões, que não será feito o cal-
çamento de São Sebastião. Tem dinheiro de emendas parlamentares que ficam 
só falando sempre desses 3 milhões. Passa 80 milhões de reais pelas mãos do 
prefeito em quatro anos. Mais emendas parlamentares em torno de cem milhões 
de reais. Mas continuam batendo em cima dos 3 milhões. O resultado está em 
Boa União. Fecha-se o posto de saúde, não tem médico, e não tem remédio. Aí 
vem as eleições. Chamam 18 Agentes Administrativos, onde só tem vaga pra um. 
A Primeira Dama ficou em 17º lugar. Isso é uma vergonha o que o vereador Oli 
não aceita. Disse que já conversou com vários advogados e o Prefeito vai sim, 
responder por improbidade administrativa. Falou ao vereador Luciano que sabe 
que ele tem vontade de fazer as coisas, não concorreu com nós vereadores, mas 
foi inúmeras vezes que falou da Administração sobre o que teria de ser feito e não 
foi. Como também quando o Sérgio era Secretário, várias vezes criticou o Sérgio 
na tribuna, mas também elogiou. Também elogiou o Jarbas. Antes de comentar 
isso ou aquilo, vamos olhar para trás, antes de falar e criticar.  

Não havendo nada mais  a tratar, o presidente declarou encerrada a presen-
te Sessão Ordinária.



Que sua árvore de natal
tenha muitos presentes. 

Os principais sendo: amor, paz, 
gratidão e felicidade. 

Ainda que se percam outras 
coisas ao longo dos anos, 

mantenhamos o Natal como 
algo brilhante.

Feliz natal e um ótimo ano 
novo para você e sua família!

Estes são os votos de: 
CÂMARA MUNICIPAL DE TRÊS FORQUILHAS

Avenida Professor Justino Alberto Titbohl, 498 - 
Centro, Três Forquilhas - RS 
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Av. Castelo Branco, 1598 - B: Engenho Velho - Torres /RS

Treinamento
Funcional

Dança
Pilates Musculação

(51) 981223269        facebook.com/acad.evolutionfitness

Casa do Bife, agora em novas instalações.
Avenida Barão do Rio Branco, Nº 942,

esquina com a rua Pará, em frente Bomagg.
Whats 51997573151.

Fone: (54) 3251.1093/9994.2019
email: borges@tca.com.br

Avenida Getulio Vargas, 1214 - Cambará do Sul - RS

Comercial Souza
Ferragens e 

Materiais de Construção 
E agora com Produtos de Limpeza e Bazar

(51) 36061145  (51) 992022644
(51) 995837458 (51) 981024180

Temos a página no Facebook Comercial Souza
nsouza@asnet.com.br

Avenida Interpraias Norte, 6577 - Rondinha Nova, Arroio do Sal - RS 

Canal
 Andre-

pesca, 
inscreva-se 
e curta para 

ajudar a 
crescer. 

Av. Assis Brasil, 786 - Arroio do Sal/RS

Acompanhamento técnico
Projetos e execução

Licitações
Capelas mortuárias

Jaime Prado
(51) 36644903 - 999009377 - 999349972

Marcelo Paulart, 
de Três Cachoeiras, 
comemora mais um 
aniversário na sexta 
(hoje, 18). Recebendo 
os abraços dos amigos 
e familiares. Parabéns, 
saúde e sucesso!!!

Gabriela Bauer, 
de Torres, comemora 
mais uma primavera 
hoje (18). Recebendo 
homenagem dos pais 
Luís e Maria Rejane, 
dos manos, do esposo 
Robson, das filhas Ana 
Lívia e Rebeca. Feliz 
aniversário, que Deus 
lhe conceda muitas 
bençãos!!!

Natalina Brambila, 
de Torres, colhe mais 
uma rosa no jardim da 
existência na segun-
da (21). Recebendo os 
abraços do esposo Do-
mingos e dos filhos e 
netos. Muitos anos de 
vida, saúde e tudo de 
bom!!!

Ani Souto,  de Torres, 
comemora mais uma pri-
mavera na quarta (23). 
Recebendo homenagem 
dos amigos e familiares. 
Felicidades, saúde e su-
cesso!!! 

Ivan Santos Silva, de 
Cambará do Sul, come-
mora mais um aniversá-
rio neste sábado (19). Os 
abraços vão dos amigos 
e familiares. Parabéns e 
tudo de bom!!!

Volnei Rodrigues 
da Silva, de Torres, 
comemora mais um 
ano de vida na sexta 
(hoje, 18). Recebendo 
o carinho dos amigos 
e familiares. Que Deus 
lhe derrame muitas 
bençãos, saúde e ale-
grias!!! 

Ricardo Steffen Evaldt, 
de morrinhos do Sul, co-
memora mais um ano de 
vida neste sábado (19). 
Feliz aniversário!!!
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Indiara Hoffman, 
de Terra de Areia, co-
lhe mais uma rosa no 
jardim da existência 
hoje (18). Quem de-
seja os parabéns são 
seus amigos e fami-
liares. Muitos anos de 
vida, felicidade e muita 
paz!!!   

Carla Daitx, verea-
dora eleita a mais vota-
da, de Torres, comemo-
ra mais uma primavera 
neste sábado (19). Os 
votos de felicidades, 
são dos amigos e fami-
liares. Parabéns, saúde 
e sucesso nesta nova 
jornada!!!   

Denise Santos, de 
Três Cachoeiras, apa-
ga as velinhas no do-
mingo (20). Receberá 
os abraços dos amigos 
e familiares. Muitos 
anos de vida, saúde e 
paz!!! 

Fran Rosa, de Tor-
res, comemora mais 
uma primavera no 
domingo (20). Que as 
bençãos de Deus sejam 
derramadas sobre você 
hoje e sempre!!!

Jardel Freitas, de 
Torres, comemora mais 
um ano de vida na segun-
da (21). Quem deseja os 
parabéns são os amigos 
e familiares. Felicidades 
e sucesso!!! 

Genesio Correa Borges, 
de Torres, comemora neste 
sábado (19) mais um ano 
de vida. Deixando de lado 
os carros que fazem parte 
da sua profissão, gerente e 
mecânico, para receber os 
abraços dos amigos, clien-
tes e familiares. Parabéns, 
saúde e sucesso!!!    
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O Natal é sinônimo
de carinho e gratidão!
Melhor do que trocar

presentes e mensagens de afeto
é parar um pouco,
olhar em volta e 

agradecer as pessoas
incríveis e as grandes

conquistas que temos na vida.
Feliz Natal e Próspero Ano Novo!

PREFEITURA MUNICIPAL DE TRÊS CACHOEIRAS
Rua João Cardoso Rolim, 985 - Três Cachoeiras - RS

O Natal não é um momento, nem uma estação,
e sim um estado de espírito. 

Cultivar a paz e a boa vontade,
ter misericórdia em abundância, 

isso, sim, é ter o verdadeiro espírito de Natal. 
Feliz Natal, e Próspero Ano Novo!

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TRÊS CACHOEIRAS
Rua João Dias, 150 - Centro - Três Cachoeiras - RS
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Se você gosta de astrologia, faça alguma sugestão ou 
questionamento a Juliana. WhatsApp 51998809305 
email: astrologia.juliana@gmail.com

No dia 21 de dezembro de 2020, o Sol entrará 
no exigente e prudente signo de Capricórnio. 
Onde temos capricórnio no mapa astral  somos 
mais sérios, esforçados e ambiciosos. 

A vida para  capricórnio é vista pelo lado 
do esforço e da dedicação e o signo tem muita 
perseverança para consolidar os seus objetivos, 
enfrentando todos os desafios que surgem du-
rante a jornada. Este signo é responsável e muito 
ambicioso. Capricórnio não se conforma com o 
mediano e procura sempre a excelência no que 
faz. 

O exigente capricorniano não gosta de desper-
dício. Para ele, tudo deve ser usado com muita 
consciência de que os recursos são escassos e 
vão acabar um dia. Então, ele não costuma des-
perdiçar ou descuidar do que é seu. Capricórnio 
também não tem muita tolerância e paciência 
para pessoas desregradas, descompromissadas e 
que levam tudo na brincadeira, assim como ele 
é comprometido, gosta de ter por perto pessoas 
dispostas a crescer e prosperar. 

Alguns o consideram um signo frio, mas não 
é bem assim, capricórnio é um signo bastante 
afetuoso, porém demora a se expor e confiar nas 
pessoas. Assim como demora a demonstrar o 
carinho, depois que se afeiçoa a uma pessoa, o 
afeto perdura por anos e anos. Os relacionamen-
tos de capricórnio, tanto de amor como amizades 
costumam ser muito duradouros. 

Saturno, o planeta regente do signo de Capri-
córnio, era o deus do tempo, e o tempo é precioso 
para ele. Inclusive, este é signo que melhor se  
adapta a maturidade e a velhice. É impressio-
nante, mas algumas pessoas de capricórnio ficam 
até mais charmosas na fase madura do que na 
juventude. 

Como o tempo é valioso, se tem algo que ca-
pricorniano não admite desperdiçar é o tempo, 
já que, realmente, a única coisa que não recu-
peramos na vida é o tempo. Sempre teremos 
outro trabalho, outro amor, outro amigo, mas o 
tempo que despendemos nunca irá voltar. Esta 
é a mensagem que capricórnio deixa para todos 
nós, devemos aproveitar com muita sabedoria e 
consciência nosso precioso tempo.

O signo de Capricórnio

HORÓSCOPO SEMANAL - DE 18/12 à 25/12
Áries - 21/03 a 20/04 -  O céu tende 

a ser mais desafiador pra você nas próximas 
semanas e vale a pena ir se programando 
bem para dar conta de tudo que precisa fazer.

Touro - 21/04 a 20/05 -  Mudanças 
de hábitos e padrões podem ser colocadas 
em prática também e é um ótimo momento 
para fazer planos financeiros e balanços 

nesse sentido.

Gêmeos - 21/05 a 20/06 - Quais 
relacionamentos quer ter no próximo ano? 
Como andam as negociações e conversas 
para seus melhores projetos? O céu do mo-

mento pede mais comprometimento nas relações e 
promete a possibilidade de crescer junto!

Câncer - 21/06 a 21/07 - pensar em 
como ser mais produtivo, dando conta de 
tudo que precisa fazer. Lembre-se de cuidar 

melhor da sua saúde, porque é um dos temas não só 
dessa semana mas também das próximas, 

Leão - 22/07 a 22/08 - Pergunte-se 
cada vez mais sobre o quanto gosta do que 
faz e o quanto tem tido momentos de prazer, e 
foco em ser feliz. Assuntos amorosos também 
estão em pauta

Virgem - 23/08 a 22/09 -  É importante 
que você dê atenção aos assuntos mais pes-
soais, até para que o seu trabalho flua melhor. 
Não é hora de pressionar a si ou aos outros.

Libra - 23/09 a 22/10 - É um momento 
inspirador, as conversas tendem a trazer grandes 
insights e os dias tendem a ser muito movimentados. 

Escorpião - 23/10 a 21/11 - Atenção 
especial aos seus gastos neste momento. 
Tudo que envolve dinheiro precisa de mais 
cuidado e planejamento.

Sagitário - 22/11 a 21/12 -Um momento 
para colocar projetos novos em prática, 
mudar hábitos e padrões. Um ótimo 

momento para cuidar melhor do seu corpo, da 
imagem e da saúde, e de dar novos passos em 
sua vida.

Capricórnio - 22/12 a 20/01 - Você 
precisa desapegar de velhos hábitos 
e é um momento importante para tirar 

um tanto de peso e responsabilidade das 
suas costas. 

Aquário - 21/01 a 19/02 - Os pro-
jetos futuros também precisam ser re-
pensados, para que você possa focar de 
fato naquilo que é essencial pra você. Um 

novo e poderoso ciclo vai começar em sua vida.
Peixes - 20/02 a 20/03 -  O céu 

do momento pode trazer mais visibilidade e 
também algumas oportunidades de mudanças 

profissionais. 

Biblioteca 
 “Caminante”

Eu, Dio Santanna, 
nova moradora de Ita-
peva,  escritora, poetisa, 
professora e psicope-
dagoga,  integrante da 
Oficina Santa Sede, do 
escritor Rubem Penz, 
que desenvolve há dez 
anos o projeto de oficina 
literária, Santa Sede, em 
Porto Alegre, na mesa de 
um bar( habitat natural da 
crônica) hoje, on-line ( 
em função da pandemia). 

Como funcionará: 
Passando de bicicleta, você poderá ter um dos livros  que desejarem para ler. 
A devolução poderá ser feita de 3 formas:
1- Para mim mesma,  quando passar com a bicicleta novamente, pela parte da 

manhã, na praia. 
2 - Num ponto de coleta próximo ao ponto turístico da praia de Itapeva,  Pedra 

do Caracol.
3 - No meu endereço, ( terá um baú onde as pessoas poderão deixar os livros, 

por fora do portão) sem necessitar que eu esteja em casa no momento.
O objetivo do projeto, suas regras e especificações estarão em um folder que 

será entregue junto com o livro emprestado. Não será cobrado nenhuma taxa pelo 
empréstimo, apenas será solicitado o cuidado com os mesmos. 

Antes de iniciar, o projeto será divulgado através do Jornal do Mar e de folders 
que serão entregues por mim, nos estabelecimentos comerciais, pousadas etc.

Este ano de 2020, a  Oficina Santa Sede lançou 3 livros.
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Tendo em vista os 
acontecimentos dos últi-
mos quatro anos, princi-
palmente deste de 2020, 
serve esse para denunciar 
algumas INVASÕES de 
terras e construções ir-
regulares que continuam 
acontecendo na cidade 
de Passo de Torres, San-
ta Catarina mais precisa-
mente no bairro INDE-
PENDÊNCIA.

São vários terrenos 
cercados, aterrados, al-
guns até arborizados e 
com muros de concretos 
altos, e outros tantos até 
com placas de “VEN-
DE-SE”) e inclusive 
com os número de tele-
fones.

Somente nesse ano, 
principalmente nesses 
últimos 100 dias, colo-
caram e estão acabando de construir pelo menos 
ONZE casas novas neste local. Sendo quatro na 
rua Quinze de Novembro, quatro na rua Celerino 
Vespúcio da Silveira, duas na rua José Hespanhol 
e pelo menos mais uma casa na rua Nereu Ramos, 
TODAS NO BAIRRO INDEPENDÊNCIA.

Essa publicação servirá para deixar registrado 
publicamente o que vem acontecendo e também 
para chamar a atenção de todas as autoridades 
competentes, PRINCIPALMENTE DO GOVER-
NO MUNICIPAL DE PASSO DE TORRES, 
CERPRAG e CASAN, no sentido de que tomem 
as devidas providencias para estancar de vez o 
que vem ocorrendo nesses últimos dias, antes 
mesmo que essas pessoas terminem essas casas e 
comessem a morar dentro como já aconteceu com 
tantas outras anteriormente.

Queremos deixar registado também que vis-

toriamos a área de duas a três vezes por semana 
e todas as irregularidades encontradas são infor-
madas quase que imediatamente ao GOVERNO 
MUNICIPAL, mas infelizmente quase nunca fo-
mos ouvidos e muito menos foram tomadas as 
providencias efetivas para resolver esses proble-
mas.

Por tudo isso é que de certa forma concorda-
mos com o que diz a Polícia Militar Ambiental 
de Maracajá, em seu último relatório apresenta-
do EM UM DOS PROCESSOS, na data de 24 
de agosto de 2020, onde diz de maneira explicita 
que “o Governo Municipal tem sido no mínimo 
OMISSO, CONIVENTE E COAUTOR com o que 
vem acontecendo porque a mesma emite alvarás 
para construções ali existentes, inclusive com co-
letas de lixos e pavimentações de algumas ruas 
naquele local”.

E acrescentamos que o MESMO, ao não to-
mar as medidas cabíveis para conter esses crimes,  
desta forma está descumprindo e ou desobedecen-
do totalmente assim a ultima Ordem Judicial que 
está nos Autos do Processo números (0001406-
19.2009.8.24.0189, 0000395-10.1998.8.24.0069 
e 0000150-36.2012.8.24.0189), datado de 17 de 
março de 2017 e publicado no jornal Nortesul em 
28 de abril de 2017.

Por tudo isso também estamos estudando uma 
forma de talvez entrarmos na justiça contra o Go-
verno Municipal para que o mesmo nos indeni-
ze por todas as perdas e danos por sua omissão 
por tudo o que ocorreu e vem ocorrendo a partir 
da ultima Ordem Judicial datada de 17 de março 
de 2017, já que tem várias famílias morando em 
muitas das referidas casas.

INVASÕES E CONSTRUÇÕES IRREGULARES 
DENTRO DA CIDADE DE PASSO DE TORRES

Entrar na justiça contra o governo municipal 
está nos planos dos verdadeiros donos.
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CONSERTO
FOGÃO

qualquer marca, Ser-
viço qualificado. Experi-

ência de 45 anos. Contato 
com Garcia: Whats:  (51) 

998861535.

AGORA EM NOVO ENDEREÇO, NA 
AVENIDA DO RIACHO 857 , TORRES

(PRÓXIMO AO CAMPO DO TORRENSE)

JORGE MOTOS

HAYABUSA 1300 2019 PRETA
SRAD 1000  2007 BORDÔ
CBR 600 RR  2008 PRETA
GSX650 F  2013 BRANCA
NINJA 250 R  2011 VERDE
CBX 250 TWISTER 2008 PRETA            
CG 150 FAN ESI 2012 PRETA
CG 150 FAN ESI 2011 PRETA
CG 150 FAN ESDI 2014 PRETA
YAMAHA FAZER 150 2016 BORDÔ
YAMAHA FAZER 250 2014 BRANCA

( (51) 36263895 - 993299808
COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

ACEITAMOS A SUA MOTO USADA NA TROCA
TRABALHAMOS COM VENDA DE MOTOCICLETAS HONDA 

0KM E COM VENDA DE CONSÓRCIOS MENEGALLI.
OBS. 1: Financiamento em até 48 x com acréscimos, sem burocracia, sujeito a aprovação 

de crédito.
OBS. 2: Parcelamento no cartão de Crédito em até 12 x sem acréscimos.

www.jorgemotos.com.br

XTZ 250 TENERÉ  2019 AZUL
HONDA LEAD 110  2010 PRETA
HONDA LEAD 110     2010 PRATA
HONDA LEAD 110     2012 BORDÔ
BIZ 100 ES   2015 PRETA
BIZ 125 ES                  2014 ROSA
BIZ 125 ES   2014 VERMELHA
BIZ 125 ES   2013 PRETA
BIZ 125 ES                  2012 PRETA
BIZ 125 ES                  2012 PRATA
BIZ 125 ES                  2010 ROSA

MODELO  ANO CORMODELO  ANO COR

 FAÇO 
REVISÕES 

DE PORTAS, 
JANELAS

etc. Agendar visita 
pelos fones

(51) 996885499 ou 
998993796.

ALUGA-SE UM 
KIT NET

bairro São Francisco,
Torres, mobiliado,  R$ 
550,00 por mês. Sem 
animal e não fumante.

Tratar com Cláudia, ou ligar 
(51) 981581086.

BARBADA!
VENDO TER R E-

NO com 70m² de frente 
e 26m² de fundos, no 
bairro Centenário (estre-
ma  com o Condomínio 
Reserva das Águas, em 
Torres-RS). Valor: só R$ 
30.000,00. Escriturado.
Contato: 51 99147.9247.

Vendo título Apart
Hotel em Gravatal

Contato fones
36643644 ou 985757211

ALUGO
APARTAMENTO
na rua José Osório Cabral, 390, bairro Stan, 

próximo ao Detran CFC, em Torres.

Anual. Tratar pelo fone (51) 999165608.

VENDO TERRENO 
BAIRRO CENTENÁRIO

em Torres, 160m²,
só R$ 80 mil.

Tratar 991479247.

VENDO TERRENO 
BAIRRO CENTENÁRIO

em Torres, 17,50m de frente para
NORTE, 35m de fundos. Só R$ 50 mil.

Tratar 991479247.

CCR ViaSul informa reparos na BR 101
Com obras e os trabalhos permanentes de recuperação, manutenção e conservação das 

rodovias, a CCR ViaSul reforça aos usuários que redobrem a atenção e cuidados ao trafega-
rem pelos trechos administrados pela concessionária, respeitando as sinalizações e limites 
de velocidade nesses locais. Para a BR 101, até domingo (16), está previsto:

Torres a Osório - fresagem e correções emergenciais localizadas no pavimento, ambos 
os sentidos, entre 6 e 18h;

Torres - implantação de passarela, Kms 4 e 5,9, entre 5h30min e 19h, sem interdição;
Terra de Areia - implantação de passarela no Km 44,5, entre 5h30min e 19h, sem inter-

dição de faixa;
Dom Pedro de Alcântara - obras em acessos nos Kms 12 e 13, sentido Osório, entre 7h 

e 18h30min, sem interdição de faixa;
Três Cachoeiras - execução de terraplanagem e drenagem em talude entre os Kms 34 e 

36, ambos os sentidos, entre 7h e 18h30min, sem interdição de faixa;
Três Cachoeiras - implantação de banheiro para colaboradores no Km 35, sentido Tor-

res, sem interdição de faixa.
Ainda na BR 101, sinalização vertical e horizontal, limpeza, reparo e pintura de obras 

de arte especiais, limpeza de barreira de concreto e reparo de drenagem, poda de árvores e 
arbustos, limpeza de placas de sinalização, defensa metálica, roçada e coleta de lixo entre 
Torres e Osório (km 0 ao 88), ambos os sentidos, com interdição de faixa.



Avenida Padre Rizzieri Delai, 1237 - Sala 01
Centro - Três Cachoeiras/RS, DESDE 1983

Desejamos que o seu Natal
seja brilhante de alegria,

iluminado de amor, 
cheio de harmonia e 

completo de paz.
A todos amigos e 

clientes um 
Feliz Natal e 

Próspero Ano Novo!

BOAS FESTAS!

JORNAL DO MAR NATAL 18/12/2020 - 20

Final de ano:
Época de renovar as esperanças, 

tentar
novamente e recomeçar. Mais do que 
nunca, o que parece ser o fim é, na 
verdade, o início da novas lutas, 

conquistas e vitórias.
Desejo a você nessa transição entre 
fim e o começo, que renove as suas 

energias positivas, seu gosto pela vida,
sua opção pela paz, seu amor pelo 

próximo, seu compromentimento com 
todos... E sinta, mais do que nunca, 

a grande felicidade de ser quem você 
é. Que Jesus renasça em seu cora-

ção! Feliz Natal e um ano renovado 
em esperança e prosperidade. Jarbas 

Jacoby Brehm e Família 

BOAS 
FESTAS!
Feliz
2021

Desejamos a todos 
Os nossos amigos, 

clientes e fornecedores
um Feliz Natal e um 
próspero Ano Novo

BOAS 

FESTAS!

BOAS FESTAS!
É tempo de reafirmar 

parcerias, e olhar para a 
frente com 

determinação e otimismo, 
levando conosco todas as 
lições que aprendemos.

Feliz Natal e 
Próspero Ano Novo!

São os votos do 
Movimento 

Democrático Brasileiro 
de Três Forquilhas
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Atual presidente da Sociedade dos Amigos da 
Praia de Torres (SAPT), o engenheiro agrônomo 
Carlos Renato Cechin, 64 anos, faleceu na tarde 
desta terça-feira (15), vítima de câncer.

Ele vinha lutando já fazia há algum tempo com 
a doença, e acabou não resistindo.

TODAS AS PREFEITURAS - Pessoa sim-
ples, de comunicação fácil, só somava amigos. 
Em sua caminhada, como engenheiro agrônomo, 
de uma forma ou outra, ajudou, trabalhando com 
certeza para todas as Prefeituras da região.

Em algumas mais do que outras, como a de 
Dom pedro de Alcântara, onde o prefeito, Dirceu 
Pinho Machado, colocou na rede social esta nova:

“Gratidão, carinho, admiração e uma triste-
za profunda são os sentimentos da Administra-
ção Municipal de Dom Pedro de Alcântara, dos 

colegas de trabalho e amigos, com a notícia de 
falecimento precoce e repentina do engenheiro 
agrônomo do município, Carlos Renato Cechin, 
na tarde desta terça-feira (15). 

Quem teve o privilégio de conviver com ele, 
conheceu, além de um profissional dedicado e 
competente, um ser humano sem igual, uma pes-
soa do bem, sempre gentil e afetuoso”.   

Dedicamos essa homenagem a esse grande 
homem, que nos deixará muitas saudades. Nes-
te momento doloroso, viemos também externar 
nossos sentimentos e solidariedade à sua família, 
amigos e admiradores. Que Deus o receba de bra-
ços abertos e conforte o coração de todos por essa 
lamentável perda.

CANDIDATO A PREFEITO - A SAPT, des-
de que ele assumiu, mudou por demais, abrindo 

Carlos Cechin
trabalhou como

engenheiro agrônomo 
em todas as

Prefeituras da região.

Morre presidente da SAPT e agrônomo de todas as Prefeituras da região
mais suas portas a população torrense.

Atualmente, fazia 
uma campanha de no-
vos sócios, desafiando 
sócios a apresentarem 
amigos em troca de 
uma mensalidade grá-
tis.

Carlos Cechin gos-
tava também de polí-
tica, sem, no entanto, 
nunca brigar com nin-
guém. Em Morrinhos 
do Sul, anos atrás, che-
gou a concorrer a pre-
feito, com a sigla do 
PT.

EDITAL DE CASAMENTO
Por esta publicação, faz-se saber que pretendem casar-se e apresentaram os docu-

mentos exigidos pelo Artigo 1.525, nºs I, III, IV e V do Código Civil Brasileiro,
ADELSON PINHEIRO SIMÕES E FABIANA LIMA DA ROCHA

Ele divorciado, natural de Palmeira das Missões, residente e domiciliado em Torres. Ela 
divorciada, natural de Sapiranga, e residente e domiciliada em Torres. Se alguém souber 
de algum impedimento, oponha-se na forma da Lei.

Torres, 15 de dezembro de 2020.
Ruy Luiz de Freitas Filho -  Oficial do Registro Civil de Torres



FRUTEIRA DO PELÉ
DESEJAM A TODOS AMIGOS E 

CLIENTES
UM 

FELIZ NATAL 
E 

 PRÓSPERO ANO NOVO!
Parada obrigatória para o seu lanche em Torres/RS
Estrada do Mar KM 84

Boa
s F

est
as!

Tenham um 
Natal muito Feliz e 

um Ano Novo 
pleno de 

realizações! 
Muito sucesso, 

paz, amor e 
saúde a todos.

São
 noss

o V
oto

s!

Que a alegria de viver e
de amar o próximo esteja

presente nos corações.
Que não faltem os amigos

nem a família ao lado
de cada um de nós.

Feliz Natal e um Próspero Ano Novo!

Segurança 
Tática

Ruan Martinez
(51)3664 8347/ 998115107
Rua Vacaria, 91 - Praia 

Paraíso - Torres/RS

Vigilância computadorizadas 24 horas
Equipamentos e Sistemas de Segurança
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OAB 43.488 - CRC/RS 42.146

Experiência e Confiança ( (51) 36671050
Atendimento@frlassessoria.com.br

Rua João Cardoso Rolim, nº 423 - Centro - Três Cachoeiras
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35ª Sessão foi realizada em 07 de dezembro de 2020 de forma on line. Ha-
vendo o número regimental de vereadores, foi declarada aberta a Sessão. Foi 
lida a Ata da 35ª Sessão Ordinária de 07.12.2020. Em votação, foi aprovada por 
unanimidade.

PEQUENO EXPEDIENTE: O Vereador Alexandre Webber, pronunciou-se 
em relação ao Projeto de Lei nº 27/2020, que Estabelece o Calendário Fiscal de 
Arrecadação dos Tributos Municipais, Concede Desconto e Parcelamento para 
Pagamento do IPTU, dizendo que foi aprovado já no ano passado desta mes-
ma forma, mas que em anos anteriores o desconto era de 50% e ano passado 
baixou para 20%, tirando 30% do desconto no IPTU dado aos munícipes que 
pagam até o vencimento. Disse que pensou na possibilidade de votar contrário 
ao projeto, mas como não podem colocar emenda aumentando o desconto, já 
que isto seria renúncia de receita e se rejeitarem o projeto o desconto seria 
zero, então será favorável a votação do projeto, mas é contra a redação dele, 
porque foi tirado 30% de desconto de uma forma muito brusca. O Vereador 
Naldo concordou com as colocações do Vereador Alexandre, dizendo que as 
pessoas que pagam o seu IPTU certinho, em dia, deveriam ter um desconto 
maior e os inadimplentes não deveriam ter descontos, onde devem valorizar o 
bom pagador, mas se não votarem da forma que está, não terão nem os 20% 
de desconto, infelizmente não podem fazer nada, mas serão condenados por 
isto igual, conforme já foram anteriormente. O Vereador Sandro Webber pronun-
ciou-se dizendo que foi procurado por duas Agentes Comunitárias de Saúde, 
a respeito do 14º salário, onde gostaria que fosse notificado o Presidente do 
Conselho Municipal de Saúde, para que ele se manifeste a respeito deste 14º 
salário, pois está sendo feito um repasse e não sabem se é a respeito do 13º ou 
do 14º salário dos Agentes Comunitários. Ressaltou que muitos dizem que este 
14º salário foi cortado, mas precisam esclarecer esta questão, por isso pede 
que seja enviado ofício ao Presidente do Conselho Municipal de Saúde e ao 
Contador da Prefeitura para responderem por escrito esta dúvida. Naldo disse 
que também foi procurado por algumas Agentes de Saúde sobre esta questão, 
onde este problema já vem de anos atrás e até hoje não se tem uma solução e 
precisam de um esclarecimento para repassar a estas funcionárias.

ORDEM DO DIA: Requerimento nº 12/2020, da Mesa Diretora da Câmara, 
requerendo conforme o disposto no Artigo 216 do Regimento Interno e Artigo 
69, Inciso 13º da Lei Orgânica, que seja revisado o Regimento Interno e a Lei 
Orgânica do Município. Em discussão o Requerimento, a maioria dos vereado-
res pronunciaram-se em relação ao requerimento. Em votação o Requerimento 
foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 25/2020, de 26/11/2020, que 
“ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO DE DOM PEDRO DE 
ALCÂNTARA PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2021”. O vereador Sandro 
disse que se algum vereador quisesse fazer Emendas Modificativas ou Impo-
sitivas, teriam que fazer na reunião de quinta-feira para votarem o projeto na 
próxima segunda-feira. Projeto de Lei nº 26/2020, de 03/12/2020, que “DIS-
PÕE SOBRE O PAGAMENTO PARCELADO, CRIA INCENTIVOS À ARRECA-
DAÇÃO TRIBUTÁRIA MUNICIPAL, REMISSÃO E COBRANÇA DE CRÉDITOS 
TRIBUTÁRIOS E NÃO-TRIBUTÁRIOS, INSCRITOS OU NÃO EM DÍVIDA ATI-
VA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Em votação o projeto foi aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei nº 27/2020, de 03/12/2020, que “ESTABELECE 
O CALENDÁRIO FISCAL DE ARRECADAÇÃO DOS TRIBUTOS MUNICIPAIS, 
CONCEDE DESCONTO E PARCELAMENTO PARA PAGAMENTO DO IPTU 
(IMPOSTO PREDIAL E TERRITORIAL URBANO) e TFLF (TAXA DE FISCALI-
ZAÇÃO DE LOCALIZAÇÃO E FUNCIONAMENTO) E CONCEDE REMISSÃO 
DE DÉBITOS DE IPTU E TAXAS CORRELATAS PARA O EXERCÍCIO DE 2021, 
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Em discussão os vereadores Sandro Webber 
e Alexandre Webber pronunciaram-se. Em votação o projeto foi aprovado por 
unanimidade.

EXPLICAÇÃO PESSOAL: Os vereadores Paulo César e Naldo pronuncia-
ram-se. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a Sessão ás 20 horas e 14 
minutos.

INFORMATIVO DA CÂMARA DE VEREADORES 
DE DOM PEDRO DE ALCÂNTARA

Dia 14 de dezembro de 2020, às 19h33min, aconteceu a 36ª Sessão Ordinária de 2020, 
do 4º Período Legislativo, da 6ª Legislatura da Câmara Municipal de Dom Pedro. Pre-
sentes Clodoaldo Guimarães (Naldo/presidente - PSB), secretariada por Sandro Webber 
(PSB), Adílson Behnck Cardoso (PDT), Alexandre Dimer Webber (Xande/Progressistas), 
Cátia Lumertz Valim (Progressista), Fabiano Lumertz Justo (MDB), Fábio da Silva Bernst 
(Binho/PTB) José Lippert Sebastião (Zezo/PDT) e Paulo Cézar Evaldt Hendler (PDT).

Papai Noel visitará comunidades de 
Dom Pedro de Alcântara no dia 24

O Papai Noel visitará as comunidades de Dom Pedro de Alcântara na tarde 
do dia 24 de dezembro. O ‘bom velhinho’ iniciará sua visita às 13h30min no Co-
queiro Alto, seguindo para o Canto dos Lumertz às 14h, Morro dos Passarinhos 
às 14h20min, Arroio dos Mengue às 14h40min, Morro das Pedras às 15h, Canto 
dos Magnus às 15h30min, Morro dos Leffas às 15h50min, Canto dos Hilários às 
16h30min, Mata Boi às 16h50min, Porto Colônia às 17h, São Brás às 17h20min, 
Pinheiro às 17h45min, Baixada da Gruta às 17h50min e Centro às 18h.

Em virtude da pandemia do novo coronavírus (Covid-19), a Secretaria Munici-
pal de Assistência Social pede que todos aguardem a passagem do Papai Noel em 
frente às suas casas. “Estaremos seguindo todas as medidas protetivas, por isso, 
para evitar aglomeração pedimos que esperem em suas casas a passagem do papai 
noel e use sua máscara”, destacou a secretária de Assistência Social, Raquel Model.

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
PREFEITURA MUNICIPAL DE TRÊS CACHOEIRAS

EDITAL DE CHAMADA
PÚBLICA Nº 01/2020

O município de Três Cachoeiras – RS torna público que fará realizar 
CHAMADA PÚBLICA, nos termos da lei federal 11.947 e Res. 26/2013/FNDE/MEC. 
Objeto: aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para alunos da rede de 
educação básica pública.  Data de recebimento das propostas: 21 de dezembro de 2020 
a 11 de janeiro de 2021. Horário e local: das 08h às 11h30min e das 13h30min às 17h 
no setor de licitações da Prefeitura Municipal. As propostas serão abertas às 10 horas do 
dia 12 de janeiro de 2021. Cópias do edital e demais informações poderão ser obtidas 
no setor de Licitações da Prefeitura no horário de expediente das 08h às 11h30min e das 
13h30min às 17h, ou pelo telefone (51) 3667 1155 e e-mail licitacoes@trescachoeiras.
rs.gov.br.

FLAVIO RAUPP LIPERT - Prefeito Municipal



36645455
36261555
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Aqui seu IPTU é bem investido!
Desconto de 15% para pagamentos até 10 de janeiro de 2021.

Desconto de 10% para pagamentos até 10 de fevereiro de 2021.

Desejo que o seu Natal seja 
brilhante de alegria,

 iluminado de amor, cheio de 
harmonia e completo de paz. 

Feliz Natal! 
Aos colaboradores, clientes, amigos 

e familiares.
Teleentrega: (51) 985 998 248/(51) 985 998 250 Whats 
ou (51) 3664 2708. E mail: orlagel.gelo@gmail.com

Avenida Castelo Branco, 1157 - 
Bairro Engenho Velho - Torres 

Boas Festas! 

Aos nossos 
amigos e clientes 
um Feliz Natal 
e Próspero Ano 

Novo!



Resposta cruzada

Escritório de 
Advocacia
Assessoria jurídica

direito público
eleitoral - ação de inde-
nização por dano mate-

rial e moral - acidente de
trânsito - usucapião - Co-
brança - previdenciária

separação, divórcio.

Horário de atendimento: das 8h30min às 12h e 
13h30min às 17h30min. Edifício Zortea, Avenida 

Barão do Rio Branco, 243/502 - Fone (51) 3664.1873 
- E-mail: ivo.mr@terra.com.br.

Dr. Ivo dos Santos Rocha - OAB N°  18354

Drª Vivian Pereira Rocha - OAB N° 47971
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Havendo o número regimental de vereadores presente é declarada 
aberta a presente sessão.  Fez a leitura de um versículo da bíblia o vere-
ador Jairo Roberto Torres de Bittencourt. A ata do dia 23 de novembro de 
2020 e foi aprovada por unanimidade.

EXPEDIENTE -  Projeto de Lei do Legislativo nº 10/2020 e Pedido de 
Providência 007/2020. 

ORDEM DO DIA - Projeto de Lei nº 39/2020 dispõe sobre as dire-
trizes orçamentarias para o exercício financeiro de 2021, aprovado por 
unanimidade. 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS - Nenhum vereador fez uso do seu es-
paço. E antes de encerrar a sessão, o presidente  comunicou a todos os 
vereadores que a próxima sessão será dia 14 de dezembro do corrente 
ano , devido a pandemia do corona vírus, mas ficaram a disposição do 
executivo para alguma urgência caso seja necessário, fazer uma extraor-
dinária e declara encerrada a sessão.

INFORMATIVO DA CÂMARA
MUNICIPAL DE VEREADORES DE ITATI

No dia 07 de dezembro aconteceu a 025º Sessão Ordinária de 
2020. Presentes o presidente Valdir de Melo Cardoso (MDB), o 

secretário Jorge Trisch (Progressista), Osmar Prusch da Rocha (PDT), Diovani 
Chaves da Silva (MDB), Deroci Osório Fernandes Martins (MDB), Everaldo 
Inácio da Silva (MDB), Jairo Roberto Torres de Bittencourt, Ederson Magnus 
Lopes (Progressista) e Luciene Vieira Knewitz.

GESTÃO DE SÍNDICO PROFISSIONAL

- Atendimento emergência 24 horas.
- Responsabilidade Civíl e Criminal.
- Controle da parte financeira e orçamentária.
- Ouvir atendimentos os condôminos, reclamações, sugestões 

e etc.
- Redução de custos.
- Reunião com o Conselho Fiscal periodicamente.
- Administração de conflitos. 
- Atendimento aos Condôminos. 
- Manutenção periódicas e preventivas vistorias permanente ao 

condominio. Colocação de retrospectivas de melhoras que foram 
feitas no Edifício ao alcance de todos os condôminos.

- Relatório fotográfico de todo Prédio e áreas comuns incluindo 
fotos de “antes e depois”.

- O Síndico proprietário permanece com a palavra final.
- Gestão transparente, tornando os condôminos mais informados por meio de circulares 

informativos etc.
- Orientação Jurídica.

O COE da 18° CRS divulgou na quarta (16) a noite o Boletim Coronavírus n° 173/2020 
com 19.650 casos confirmados e 3 novos óbitos (2 em Santo Antônio da Patrulha e um em 
Mostardas), totalizando agora 337 no Litoral Norte. Há 2.440 pessoas com a doença ativa 
e 143 pacientes internados. A taxa de ocupação das UTIs adulto da região está em 100%.

SEM LEITOS - O Hospital Santa Luzia de Capão da Canoa permanece com os lei-

tos de UTI bloqueados para 
novos pacientes devido à 
confirmação de um caso po-
sitivo entre os pacientes da 
UTI geral. Essa medida será 
mantida até que o resultado 
do teste nos trabalhadores 
seja recebido.

Nos quadros, os núme-
ros atuais da região.
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Hospitais da região não tem mais vagas na UTI para o COVID
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Venham conhecer também, bem em frente, nosso Restaurante e Lancheria

MERCADO LA FAMILIA
PADARIA - AÇOUGUE - HORTIFRUTI

Fones 96152667 e 36055256, Trevo Itapeva Sul (frente Bomagg) em Torres.

Sustão, mas só ferimentos leves
Segunda-feira última (14), motorista deste carro se descuidou, perdeu o 

controle e ele acabou capotando, na entrada da cidade, próximo ao Pórtico. 
Eram duas as tripulantes.

A SAMU de Arroio do Sal foi acionada e rapidamente as encaminhou 
para o Hospital Nossa Senhora dos Navegantes, em Torres, onde elas foram 
medicadas e liberadas, pois não apresentaram ferimentos graves. Foi só um 
sustão para alívio dos familiares. Dados nos foram passados pela Rádio Tu-
pancy FM.

No últi-
mo sábado 
(12/12), em 
Capão da Ca-
noa, no bairro 
Santa Luzia, a 
Brigada Mili-
tar apreendeu 
um menor de 
idade por trá-
fico de drogas.

Após de-
núncias de trá-
fico de drogas, 
uma equipe da 
Força Tática 
do 2° BPAT 
realizou ave-
riguações, lo-
calizando um 
menor de ida-
de, de 15 anos, e durante revista pessoal foram encontradas com ele 48 
porções de maconha, um simulacro de pistola, um telefone celular e R$ 69.

O menor foi apreendido e encaminhado à Delegacia de Polícia. Na foto, 
o material apreendido.

Na tarde do último dia 10, em Arroio do Sal, 
no bairro Quatro Lagos, a Brigada Militar pren-
deu um homem por tráfico de drogas. 

Durante patrulhamento, os policiais militares 
avistaram um indivíduo em atitude suspeita sain-
do de um matagal.

Foi indicado a parar e identificado como um 
homem de 24 anos, com antecedentes por furto de 

telefone celular e posse de drogas, e com ele foi 
localizada uma pedra de crack.

Questionado sobre a origem da droga, o ho-
mem informou que comprou de outro homem que 
estaria dentro de um casebre no mato.

Em diligências, os PMs flagraram um indiví-
duo de 28 anos, com antecedentes por tráfico de 
drogas, roubo a residência, furto em estabeleci-

mento comercial, porte ilegal de arma de fogo, 
entre outros crimes, e com ele foram encontradas 
12 pedras de crack e R$ 210.

A dupla foi encaminhada à Delegacia de Polí-
cia de Arroio do Sal, onde, por determinação da 
autoridade policial de plantão, foi lavrado o fla-
grante de tráfico de drogas ao homem de 28 anos, 
que se escondia no mato.

Homens presos por tráfico de drogas em Arroio do Sal

Na manhã da última sexta-feira 
(11/12), na sede do Batalhão, em 
Capão da Canoa, o comando do 2° 
BPAT realizou uma cerimônia de 
agradecimento a seis alunos-solda-
dos da EsFES/Osório.

Na ocasião, o comando do Ba-
talhão ressaltou os bons serviços 
prestados pelos alunos durante toda 
a semana, em missões de manuten-

ção do quartel e destaque durante o 
emprego no policiamento ostensivo.

O comandante do 2º BPAT, Ma-
jor Aurélio da Rosa, agradeceu no-
minalmente cada policial militar, 
ressaltando a dedicação, o espírito 
policial militar e a iniciativa que os 
alunos tiveram durante a realização 
das missões propostas. Na foto ao 
lado, momento da cerimônia.

Comando do 2º BPAT agrade os 
alunos-soldados da EsFES/Osório

BM apreende menor por tráfico
de drogas em Capão da Canoa




